



El área de Presidencia, Hacienda, Territorio e Infraestructuras del Consell Insular de Formentera ha iniciado hoy la entrega de las tarjetas que autorizan el aparcamiento de los vehículos en la plaza de Europa de es Pujols, para garantizar la mayor comodidad a los vecinos y los comerciantes de la zona mientras las obras de este emplazamiento no estén completamente terminadas.

Sólo podrán acceder a la plaza de Europa los vehículos autorizados, siempre que cuenten con los comprobantes que certifiquen que son vecinos, comerciantes y vendedores con autorizaciones de parada temporal de la plaza de Europa. Se han habilitado zonas de carga y descarga donde podrán acceder los servicios de reparto de mercancías a los negocios y comercios de la zona.

Las personas que soliciten la autorización al Consell Insular deberán presentar la licencia de apertura del negocio pertinente en el caso de los comerciantes, el recibo de pago del impuesto de bienes inmuebles (IBI) en el caso de tener la residencia en los edificios colindantes a la plaza de Europa y la acreditación de autorización de parada temporal en el caso de los vendedores en el mercado de Es Pujols.

Todos aquellos vehículos autorizados tendrán el acceso de entrada a la plaza Europa por la calle Aigua Dolça, donde podrán aparcar hasta un total de 70 vehículos autorizados. Estará prohibido el acceso de ciclomotores y motocicletas y de vehículos que no cuenten con la tarjeta

de autorización. Una patrulla de la Policía Local llevará a cabo un control en la calle Roca Plana, actualmente de acceso peatonal, y en la Plaza Europa durante la temporada de verano y todos aquellos vehículos no autorizados serán retirados por la grúa municipal con la sanción correspondiente.

Hasta día de hoy, la Oficina de Atención Ciudadana ya ha registrado 60 peticiones de vecinos para acceder al aparcamiento de la plaza de Europa. Se trata de una medida provisional con el objetivo de proporcionar mayor comodidad a la gente que vive y trabaja en la zona hasta la finalización del parking subterráneo, que se prevé estará listo después de la temporada turística.

Asimismo desde el lunes día 27 de junio, la zona central de la calle de sa Pujada, en el núcleo de Es Caló, ha quedado restringida al tráfico y se ha convertido en peatonal. Esta medida contemplada en el proyecto de mejora de este núcleo, sigue con la decisión del Consell Insular de Formentera de hacer más habitables nuestros pueblos, orientados a las personas y no a los vehículos. Se han habilitado dos aparcamientos en la entrada de Es Caló, donde la gente podrá dejar sus vehículos y acceder caminando al interior. Los vecinos con garajes interior podrán acceder puntualmente. Estas mejoras llevadas a cabo en es Caló hacen que sea un núcleo de excelencia turística y uno de los lugares más emblemáticos de Formentera.